

## スタッフ紹介!

## 新しい仲間をご紹介いたします

建設部  
高橋 です。

4月より入社致しました新入社員の高橋と申します。大学卒業後、社会人としてスタートを切り始めたばかりで毎日奮闘中です。私が建築の道を志す端緒となったのは小学生の頃に両親と偶然訪れたモデルハウスです。モデルハウスに一歩足を踏み入れた時に感じた「こんな家に住みたい!」という強い高揚感と感動は未だに忘れたことはありません。自分も誰かを笑顔にする家づくりをしたいと思い、入社させて頂きました。から自分で好みのお家を作ることが出来る注文住宅へ素敵だと思いませんか。あの時の気持ちを今度は誰かに受け取って頂けるよう日々努力していきます。慣れないことばかりで迷惑をかけてしまうこともあります。暖かく見守って頂けると幸い多々あると思いますが、暖かく見守って頂けると幸いです。どうぞよろしくお願い致します。

パネルチーム  
本間 です。

3月に小樽工業高校建設科を卒業し、パネルチームに配属されました本間です。この春からは社会人として全くの初心者です。社会人としての勉強、建設業の勉強を少しでも早く、多くを学び先輩達と一緒に歩いていけるような人になりたいです。先輩方から技を盗み、毎日勉強していきたいと思います。

お客様の一生の大きな買い物に携わる事を自覚し、一生懸命仕事をやっていきます。どうぞよろしくお願い致します。

私は、二つの大学を卒業するという一風変わった経歴を持っています。1回目の大学は、光通信に特化した大学で卒業後に通信機器を取り扱っている会社に入社しました。最初の2年間は、通信機器の制御盤の回路図の設計と評価を行い、最後の3年間は、サービスエンジニアとして通信機器を納入していました。サービスエンジニアとは、通信機器の調整・顧客への説明やシステムの提案などを主に行う仕事です。

その後建築の専門学校を経由して、2回目の大学に3年次編入という形で入学しました。大学では、重量鉄骨の構造計算をSNAPという解析ソフトで行っていました。卒業後、構造事務所で構造図を描く仕事を一年間行い、ご縁があり西條産業に入社しました。一日でも早く戦力になれるように頑張りますので宜しくお願い致します。

地元は室蘭で、新卒で東京に就職し、Uターン就職で5月に西條産業へ入社致しました。小樽に住むのは初めてで、生活の面、仕事の面と、日々慣れないところがある中でのスタートとなります。いろいろと解らないところがあり迷惑をおかけしてしまうことがあるかと思いますが、早くみなさまのお力になれるよう精進してまいりたいと思います。

趣味はライブに行くことや釣りが好きです。ウィンタースポーツなどもこれからやっていきたいです。新しい生活で、趣味も仕事もこれから様々な事に挑戦していきたいと思います。よろしくお願いします。

ハウス部  
倉本 です。建設部  
奥山 です。編集  
後記おたる屋台村 レンガ横丁  
14周年記念祭 2018.7.7(土)

西條産業（株）の関連会社である西條保全（株）がオーナーを務める、おたる屋台村・ろまん横丁は4月6日に1周年祭が行なわれ、レンガ横丁は来る7月7日に14周年記念祭を行うことになっています。これもひとえに皆さまのご愛顧のおかげと感謝しております。今後も20軒の店主共々、小樽の活性化に少しでも貢献できるよう、努力してまいります。是非、ご友人やご家族の方とお越しください。

最近、知ったばかりのZEH（ゼッチ）住宅。簡単に言うと太陽光などで発電したエネルギーで、暖房や電気などの消費エネルギーの概ねをまかなう住宅のことですが、まだまだ認知度は低いようです。ただ、年間光熱費を考えるとかなり魅力的な住宅！

少し前までは、北海道のソーラーパネルは難しいという話を聞くことも多かったのに、今はお手頃で雪にも負けない進化した設備になってきているんですね！

記：北山

西條産業株式会社 0134-25-5015

本社／小樽市有幌町2番16号 FAX 0134-25-2440

支店／札幌市東区北25条東9丁目2番6号 ☎011-751-0101・FAX011-751-0104

<http://www.saijosangyo.co.jp/>  
E-mail : kensetsubu@saijosangyo.co.jp
西條産業株式会社  
代表取締役  
西條文雪

JOYパートナーズも20号を発行することができました。地域に根差した企業として、着実に誠実に一步一步前進してまいりました。建築資材を扱う会社から昭和38年に北海道ハウスという自社ブランドのプレハブを製造販売して、本格的に建設業として実績を重ね、おかげをもちまして近年では戸建住宅の建築が好調に推移しております。引き続き、地元に愛され評価される企業として邁進していきますのでご支援をよろしくお願いいたします。

新分譲地「JOYタウン奥沢」に  
のモデルハウスを  
建築します。

モデルハウス

H31.1月公開予定

## ZEHとは？

ネット・ゼロ・エネルギー・ハウス

（断熱  
高性能断熱  
高性能断熱サッシ）  
+ 省エネ  
高効率冷暖房  
高効率給湯器  
LED照明

創エネ  
太陽光発電  
エナファームなど

$\leq$   
0  
年間の  
一次エネルギー消費量

西條産業は  
ZEHビルダー  
です

補助金を利用して  
「ZEH仕様住宅」の  
新築・リフォームが可能です

住宅関連補助制度を利用したリフォームについてもお気軽にご相談ください

お問い合わせ先：建設部

0134-25-5015

JOYハウスのイベントやお知らせ情報を随時更新中！

facebook 西條産業 いいね！  
もご覧下さい！ <https://www.facebook.com/saijosangyo>



西條産業株式会社

# ハウス部

ご紹介

当社の仕事は大きく分けると、建築資材販売の「商事部」、木造住宅・一般建築物の「建設部」、プレハブ建物・ユニットハウス関連の「ハウス部」の3つに分けられます。今回は、ハウス部のお仕事を紹介いたします。

## 小規模の作業所用に、オススメ 66型に簡単増設出来るトイレ棟を改良しました

Photo  
54型単棟タイプ

建設現場において女性が快適に過ごせるように設計した仮設トイレ。洗面化粧台や休憩スペースを設けるなど、自由にレイアウト出来ます。



2階に取り付けることも可能。自由にレイアウトできます。



快適でより良い現場環境をご提供できるよう日々考えています！

### 風除室も増設可



北海道の冬には必需品の風除室も簡単に増設でき、出入り口なども自由にレイアウト可能です。

多様なニーズに対応し、工事現場の事務所や休憩所、宿舎等の設計・製作から設置までを行っています。



綿密な打ち合わせを経て、必要に応じて製作します



現場代理人と打ち合わせ



図面打ち合わせ



製図作成



製作



出荷・配送

### プレハブチーム スタッフ紹介！

親子でがんばってます

私たち 佐々木 です。



息子が入社したきっかけは、同僚との世間話で「息子、会社辞めたんだ」と話したことでした。タイミングもよく、順調に採用が決まり社長にお礼のあいさつに行くと、「お前の息子だからではなく、本人を信頼して決めたんだ」と言ってもらえた時は言葉に表せないほどの感謝の気持ちでいっぱいになりました。

自分も27年勤めさせてもらい、自分の家族にもその機会を与えてもらえる、そんな環境であるこの会社に勤めていることが、誇りに思います。

はじめは、工場に配属され上司や先輩と上手くいけるだろうか、怪我をせずに作業できるだろうかと心配でしたが、今はその心配も不要となり安心しています。年齢的にもまだ若輩者、働く機会を与えてくれたことに感謝して責任感を持って成長してほしいです。余談ですが、自分のようにはならないでほしいです。（笑）

息子

この会社に入社した動機は、前職を辞めて仕事を探していた時に、以前から興味のあった建築関係の仕事に父から誘われたからです。

仕事は主に、プレハブで使用される鉄部材の整備や塗装。出荷、解体されて現場から戻ってきた部材の片付けなどを行っているのですが、最初に想像していたよりもるかに時間や手間がかかってとても大変でした。ですが、自分で整備したり塗装をかけたものが出来たときはとても達成感とやりがいを感じました。

まだまだ勉強不足で上司や先輩方に迷惑を掛けてばかりですが、一日も早く一人前になれるように努力してまいります。